

## **TEMA: GANAR ALMAS ES DE SABIOS.**

## **TEXTO: PROVERBIOS.11:30.**

### **INTRODUCCIÓN:**

El fruto del justo es árbol de vida, y el que gana almas es sabio.

El proverbista nos hace ver que ganar almas es de gente sabia, solo Él sabio va ganar almas para Cristo.

Todos tenemos metas en nuestras vidas materiales, y muchos se esfuerzan por conseguirla y llegar a terminar la meta que se proponen.

Pero si hablamos de las cosas espirituales tendríamos que proponernos metas de ganar almas para el reino de Dios.

El ganar almas para el reino de Dios es de sabios de personas inteligente.

Personas que entienden la necesidad de buscar almas para el reino de Dios.

La sabiduría la vamos a demostrar cuando buscamos lo más importante en nuestras vidas.

Las cosas espirituales y una de ellas es buscar esas almas que andan errantes en este mundo como ovejas sin pastor.

Sin guía, sin orientación espiritual.

Marcos.6:34. Al desembarcar, El vio una gran multitud, y tuvo compasión de ellos, porque eran como ovejas sin pastor; y comenzó a enseñarles muchas cosas.

El ganar almas para el reino de Dios esas almas que van sin rumbo a una condenación eterna.

Tenemos que buscar a estas almas que vagan errantes en un desierto que es el mundo con sus engaños y deseos.

Es nuestra responsabilidad buscar y ayudar a estas almas perdidas.

### **¿PORQUÉ ALGUNOS NO GANAN ALMAS PARA CRISTO?**

Esta es una pregunta que todos deberíamos de meditar en nuestra mente.

¿Por qué algunos no ganan almas para Cristo?

Hay muchos factores que influyen en este aspecto, pero que no son excusas para ganar almas a Cristo.

Aunque sabemos que es un deber de todos ganar almas para Cristo muchos fracasamos en esto.

¿Por qué?

Unos fracasan porque no quieren hablar de Cristo.

Es fácil hablar de cualquier cosa:

De deporte.

Familia.

Política pronunciamos muchas palabras.

Pero todas segundarias no hablamos de lo más importante en la vida del ser humano que es Cristo, muchas veces por que nos da pena.

Pero Él apóstol Pablo decía no me avergüenzo del evangelio.

Romanos.1:16. Porque no me avergüenzo del evangelio, pues es el poder de Dios para la salvación de todo el que cree; del judío primeramente y también del griego.

Muchas veces no hablamos porque nos da miedo, tenemos miedo al fracaso de que las personas nos rechacen, y por eso no hablamos de Cristo.

Pero recuerde que no es a nosotros que nos rechazan.

Lucas.10:16. El que a vosotros escucha, a mí me escucha, y el que a vosotros rechaza, a mí me rechaza; y el que a mí me rechaza, rechaza al que me envió.

Hay cobardía en hablar de Cristo, Noé predico 120 años y no tuvo miedo.

Genesis.6:3. Entonces el SEÑOR dijo: No contendrá mi Espíritu para siempre con el hombre, porque ciertamente él es carne. Serán, pues, sus días ciento veinte años.

Él Señor le dijo al apóstol Pablo que no callara.

Hechos.18:9-10. Y por medio de una visión durante la noche, el Señor dijo a Pablo: No temas, sigue hablando y no calles;

V.10. porque yo estoy contigo, y nadie te atacará para hacerte daño, porque yo tengo mucho pueblo en esta ciudad.

No debemos de callar porque Dios está con nosotros Dios lo manda a que hablemos de Él.

El miedo impide que ganemos almas para Cristo y su reino.

Pero no tenemos espíritu de cobardía.

II Timoteo.1:7. Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio.

Seamos como Él profeta Miqueas.

Miqueas.3:8. Yo, en cambio, estoy lleno de poder, del Espíritu del SEÑOR, y de juicio y de valor, para dar a conocer a Jacob su rebelión, y a Israel su pecado.

Muchas veces porque somos indiferentes hacia las almas.

La indiferencia hacia las almas hace que no podemos ganar almas para Cristo.

Cuando somos indiferentes a las personas a las almas entonces no vamos a tener ningún interés en ganarles para que puedan salvarse.

¿Qué hubiera pasado si Cristo hubiera sido indiferente?

Por ejemplo, a los samaritanos que no se trataban entre sí.

Juan.4:9. Entonces la mujer samaritana le dijo\*: ¿Cómo es que tú, siendo judío, me pides de beber a mí, que soy samaritana? (Porque los judíos no tienen tratos con los samaritanos.)

No hubiera predicado a la mujer samaritana y no hubieran creído en El, y también El pueblo.

Juan.4:29, 41-42. Venid, ved a un hombre que me ha dicho todo lo que yo he hecho. ¿No será éste el Cristo?

V.41. Y muchos más creyeron por su palabra,

V.42. y decían a la mujer: Ya no creemos por lo que tú has dicho, porque nosotros mismos le hemos oído, y sabemos que éste es en verdad Él Salvador del mundo.

La indiferencia hace que menospreciamos a las almas por las que Cristo vino a morir.

Hermanos no seamos indiferentes a las almas Cristo murió por ellas y tenemos que ganar esas almas para Cristo.

Muchos no quieren ganar almas a Cristo por que no quieren sufrir.

Hay que sufrir muchas veces para ganar almas a Cristo, pero muchos no lo quieren hacer, dice Él Salmista:

**Salmos.126:6.** “El que con lágrimas anda llevando la semilla de la siembra, en verdad volverá con gritos, trayendo sus gavillas”.

No es nada fácil ganar almas para Cristo muchas veces hay que sufrir, pero cuando la persona obedece sentimos el gozo la alegría de ganar almas para Cristo.

¿Ha sentido el gozo Usted por haber llevado un alma a Cristo?

Por eso son hermosos los pies de los que anuncian el evangelio.

**Romanos.10:15.** ¿Y cómo predicarán si no son enviados? Tal como está escrito: **¡CUAN HERMOSOS SON LOS PIES DE LOS QUE ANUNCIAN EL EVANGELIO DEL BIEN!**

Muchas veces no ganamos almas para Cristo por nuestro mal ejemplo a otros.

Muchas veces somos piedras de tropiezos para las almas que quieren venir a Cristo.

Como dijo Jesús no entran ni dejan entrar.

**Mateo.23:13.** Pero, iay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas!, porque cerráis el reino de los cielos delante de los hombres, pues ni vosotros entráis, ni dejáis entrar a los que están entrando.

Nuestro mal ejemplo no deja que ganemos almas para Cristo, tenemos que ser buenos ejemplos ser honrados delante de los hombres y de Dios.

II Corintios.8:20-21. teniendo cuidado de que nadie nos desacredite en esta generosa ofrenda administrada por nosotros;

V.21. pues nos preocupamos por lo que es honrado, no sólo ante los ojos del Señor, sino también ante los ojos de los hombres.

No dejemos de ganar almas para Cristo por nuestro mal ejemplo seamos luz en un mundo de tinieblas.

Mateo.5:14-16. Vosotros sois la luz del mundo. Una ciudad situada sobre un monte no se puede ocultar;

V.15. ni se enciende una lámpara y se pone debajo de un almud, sino sobre el candelero, y alumbra a todos los que están en la casa.

Debemos alumbrar como lo hace la luz en la oscuridad.

V.16. Así brille vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas acciones y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.

Seamos esa luz encendida en todo tiempo para que podamos iluminar a todos y ganar almas a Cristo y su reino.

Debemos de ser irreprendibles para que nadie tenga de que acusarnos.

Filipenses.2:15. para que seáis irreprendibles y sencillos, hijos de Dios sin tacha en medio de una generación torcida y perversa, en medio de la cual resplandecéis como luminares en el mundo,

No seamos tropiezos a nadie. Seamos esa luz que ilumina en una generación perversa y torcida.

### **¿PORQUE DEBEMOS GANAR ALMAS PARA CRISTO?**

Ahora la pregunta es:

¿Por qué debemos ganar almas para Cristo?

Como dijo Él Proverbista es de sabio.

Demostramos nuestra sabiduría cuando ganamos almas para Cristo.

Porque también es la orden el mandato que Dios dejó para que cumpliéramos es un mandamiento que tenemos que cumplir.

Mateo.28:18-20. Y acercándose Jesús, les habló, diciendo: Toda autoridad me ha sido dada en el cielo y en la tierra.

V.19. Id, pues, y haced discípulos de todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo,

V.20. enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado; y he aquí, yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo.

Y si no lo cumplimos tendremos que dar cuenta de eso.

I Corintios.9:16. Porque si predico el evangelio, no tengo nada de qué gloriarme, pues estoy bajo el deber de hacerlo; pues iay de mí si no predico el evangelio!

Sino lo predicamos Ay de nosotros.

Si lo hacemos voluntariamente tenemos recompensas.

I Corintios.9:17. Porque si hago esto voluntariamente, tengo recompensa; pero si lo hago en contra de mi voluntad, un encargo se me ha confiado.

Por el valor que tiene el alma.

Mateo.16:26. Pues ¿qué provecho obtendrá un hombre si gana el mundo entero, pero pierde su alma? O ¿qué dará un hombre a cambio de su alma?

El alma es lo más valioso que tiene el ser humano es lo que va vivir por una eternidad, y por eso debemos de ganar esas almas que se están perdiendo día a día.

Para Dios tiene mucho valor el alma de la persona, también para nosotros y por eso debemos de ganar almas para Cristo.

Porque para eso dejo Cristo a la iglesia.

Efesios.3:10. a fin de que la infinita sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en las regiones celestiales,

Cristo vino a morir por todo el mundo dio su vida por todo el mundo.

Juan.3:16. Porque de tal manera amó Dios al mundo, que dio a su Hijo unigénito, para que todo aquel que cree en El, no se pierda, más tenga vida eterna.

Cristo no vino por unos cuantos vino por todos, El plan de Dios es que todos se salven.

I Timoteo.2:4. el cual quiere que todos los hombres sean salvos y vengan al pleno conocimiento de la verdad.

Pero para eso tenemos que ganar estas almas para Cristo, tenemos que tener la misma mentalidad que Cristo tenía.

Hermano es importante ganar almas para Cristo no es cuestión si quiero o no quiero es un mandato de Dios tenemos que cumplirlo.

¿Lo está cumpliendo usted?

### **CONCLUSIÓN:**

Ganar almas para Cristo es de sabio, de diligentes no de perezosos, hay mucha alegría cuando ganamos almas para Cristo.

La indiferencia no nos ayuda a ganar almas a Cristo más bien nos perjudica para ganarles, nuestro mal ejemplo tampoco nos ayuda a ganar almas a Cristo.

Seamos diligente en este asunto ganemos almas para Cristo así obtendremos gran recompensa.

Dios nos va a premiar.

Es un mandamiento de Dios para todos sus hijos ganar almas.

Debemos predicar a tiempo y fuera de tiempo.

II Timoteo.4:2. Predica la palabra; insiste a tiempo y fuera de tiempo; redarguye, reprende, exhorta con mucha paciencia e instrucción.

**MARIO JAVIER MORENO CHÀVEZ.**

**VILLA REVOLUCIÓN, SECTOR: "A".**

**ANDEN: 7, CASA: 1525-26.**

**MANAGUA- NICARAGUA.**

**08 de junio de 2006.**

**[www.compralaverdadynolavendas.com](http://www.compralaverdadynolavendas.com)**